

Afirma Evo Morales que educación es sinónimo de liberación



La Paz, 23 ago (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, afirmó que la educación es sinónimo de liberación científico-técnica y económica, al inaugurar la escuela Juancito Pinto en el municipio Villa Charcas, departamento de Chuquisaca.

En el acto, Morales enfatizó en la necesidad de crear institutos tecnológicos para formar los especialistas que necesita el país, tras el avance económico mostrado en los últimos años por encima del cuatro por ciento, cifra que lo ubica a la cabeza de Sudamérica.

El primer mandatario significó que gracias a la unidad del pueblo y la nacionalización de los recursos naturales se pueden hacer obras como esas, pues las empresas privadas solo pagan impuestos y las utilidades quedan en manos de los dueños y se van para el exterior.

Asimismo subrayó que el paso de empresas al Estado ha permitido que las ganancias sean redistribuidas en beneficio del pueblo, como es el caso de ENTEL, entidad de telecomunicaciones, cuyas

utilidades antes salían del país.

Igualmente, el presidente boliviano, Evo Morales, reiteró que la derecha quiere dividir al pueblo para volver al neoliberalismo cuando los recursos naturales estaban en manos de los extranjeros.

Al nacionalizar los recursos naturales recuperamos la economía que era una de las más bajas de la región, comentó Morales al entregar un centro de estudio tecnológico en la localidad Nor Cinti en el departamento Chuquisaca (sur).

El mandatario recordó que con el voto del pueblo “ganamos las elecciones en 2005 y en 2006 nacionalizamos y cambiamos la situación económica boliviana”.

Añadió también que los sectores sociales nos unimos y salimos a las calles para demandar que el gas volviera a manos de los bolivianos.

Según Morales, el poder social no fue suficiente por lo cual era importante ganar las elecciones y llegar al Gobierno para la transformación radical del país andino amazónico.

Sobre la obra entregada detalló que cuenta con tres especialidades: agroecología, pecuaria y transformación de alimentos y beneficia a 474 estudiantes de la enseñanza secundaria de esa región.

Ahora podemos entregar estas obras gracias a nuestros recursos naturales, puntualizó el gobernante.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/169808-afirma-evo-morales-que-educacion-es-sinonimo-de-liberacion>



Radio Habana Cuba